

報道関係者各位

2019年4月1日
沢井製薬株式会社

2019年度 入社式におけるトップメッセージ

沢井製薬株式会社（本社：大阪市淀川区、代表取締役社長：澤井光郎）は、本日4月1日、本社におきまして2019年度の新入社員11名に対し、入社式を開催いたしました。

代表取締役社長 澤井 光郎のメッセージ要旨

入社おめでとうございます。

皆さんの仕事は、ひとりでも多くの患者さんに、どこよりも早くサワイジェネリックを届けることです。今後、日本の総人口は減少しますが、65歳以上の高齢者の人口は増えていきます。つまり、服用される薬も増えるということです。薬は患者さんにとって、痛みや苦しみ、悩みといった不安を取り除き、希望を創り出すものです。私たちの仕事は薬を創って患者さんに届けることですが、創っているものは希望です。皆さんはその希望を創る企業の一員になったのです。

製薬企業人として、どうあらねばならないかを考えてください。薬は人の命に関わるものであり、どの産業よりも真摯に、誠実に、真面目であること。一つひとつの仕事を大切に、丁寧に、当たり前のことを当たり前にすることが求められます。これを肝に銘じて、自分自身に投資することを怠らず、自分で自分を育て、これからの社会人生活を営んでください。

そして今日のこの日の思いを、これまで支えてくださったご両親や恩師に対して、皆さん一人ひとりの情熱や決意、感謝の気持ちとともに文章にしたためて、それを伝えてください。もしも苦しい時や壁にぶつかった時にはその言葉を思い出してください。

◆お問い合わせ先◆

沢井製薬株式会社 戦略企画部 広報・IRグループ

TEL：06-6105-5718/E-mail：koho@sawai.co.jp